

Colom dice que atrapará a Los Zetas

Escrito por Agencias

Lunes 16 de Mayo de 2011 19:24

+ Son los culpables de masacrar a labriegos guatemaltecos

CD. GUATEMALA, 16 DE Mayo de 2011.- El presidente de Guatemala Álvaro Colom hizo una promesa a los guatemaltecos, de capturar a los responsables de la matanza de 27 labriegos la mañana de este domingo al parecer a cargo del grupo criminal de narcotraficantes y sicarios mexicanos Los Zetas.

Colom viajó hoy al Petén al lado de su ministro del Interior, Carlos Menocal, y acusó que la matanza ha sido "una salvajada" por parte del grupo asesino, expresando que "esta gente se fue a meter a alguna madriguera pero los vamos a capturar".

Aseguro que todos los servicios de inteligencia han compartido información para dar con los responsables de la matanza y que las fuerzas de seguridad, incluido el Ejército, tienen asegurados al menos ocho puntos estratégicos en carreteras para impedir que el grupo salga del país.

Por su parte, el ministro del Interior aseguró que elementos de seguridad han enfrentado hoy a dos pistoleros parapetados en un inmueble en el municipio de Santa Elena y creen que son participantes en la masacre, o al menos uno de ellos.

Hoy se buscan posibles vínculos con el narcotráfico del propietario de la finca Los Cocos, sede de la matanza, quien un día antes había sido asesinado.